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Nous avons pu constater les bienfaits de ces opérations de re-ensablement .

Les plages sont plus grandes, et accessibles même à marée haute .

Toutefois, nous ne sommes pas aptes à émettre un avis concernant les effets sur la flore et la faune 

du Bassin.

Cordialement 

Bertrand et Marie-Françoise CARBONNE


